De: <u>Emmanuel González Ontiveros</u>

A:

Cc: Gestion de Trafico

Asunto: Sobre el "Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán

sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet"

**Fecha:** lunes, 23 de diciembre de 2019 04:00:22 p. m.

## **Buenas Tardes:**

Suelo ser a veces muy cortes y formal con correos enviados a personas con ciertos cargos públicos, sin embargo, no tengo ni pies ni cabeza con lo que esta ocurriendo detrás del telón, sencillamente, tanta manifestación, tanta conferencia del Ciudadano Presidente en Funciones, siempre me olió a cortina de humo, y ahora se comprueba mostrándose con ciertos proyectos y legislaciones que los medios no le han dado la atención requerida.

Para la mala suerte de algunos, vivo en internet, cualquier proyecto de legislación o ley, aunque sea pública pero "Oculta", la encuentro, la leo y la analizo. Y en este caso, es completamente anti-constitucional, y va contra el derecho internacional de los Derechos Humanos, la justificación de "Seguridad Nacional", ambos sabemos que es un cuento que EE.UU se invento inicialmente con la "causa probable", la cual da autoridad a la policía de intervenir domicilios sin una orden de arresto.

Lo que sugieren, en un mundo donde la corrupción es inexistente, sería idóneo, puesto que no habría miedo a represalias, chantaje o miedo al gobierno y a las instituciones públicas y privadas. Sin embargo, vivimos en un país asentado en la corrupción, donde aquel que lucho contra la llamada "Mafia del Poder" ha obtenido poder, y ahora pertenece a ella. ¿Quien me garantiza, que mi red no va ser intervenida solo por el morbo y por el simple prepotente argumento de "Puedo hacerlo, lo haré"?

Inicialmente una propuesta de transparencia es interesante, pero la privacidad es importante, y convertir a México en un estado de monitoreó donde las libertades a cada paso se van coartando, es poco deseable, y mientras la población está enfocada en la ley de aborto, en los perfomance de violadores, acusando a la policía, gastando recursos de seguridad nacional en la búsqueda de los "43", y otras acciones que la prensa tiene de foco de atención, y lo repiten para generar la única atención, organizaciones como el IFT, realizan sus consultas y proyectos sin que la gente diga nada.

Por último, y por ello envió a los tres correos mostrado en su "Consulta", como ciudadano, solicitó, los documentos e información materia del presente proceso consultivo en PDF y .Doc, a ser posible el PDF en su correspondiente hoja membretada.

Tengan unas felices Fiestas.